

Pierre JORAM



Passionné des plantes et de leur univers, j'ai développé des compétences solides dans la conception et la mise en œuvre de systèmes de culture innovants en milieu contrôlé. Mon expérience en tant que Responsable pharmacien cannabis médicinal chez TowerFarm et Fondateur et Président de GreenHouseKeeper m'a permis de contribuer à de nombreux projets réussis dans le domaine de l'agriculture urbaine et des centres de recherche, en utilisant des technologies de pointe et des méthodes durables pour améliorer la qualité des cultures. Mes formations en pharmacie, en bactériologie et virologie, ainsi que ma formation en physiologie végétale m'ont permis d'acquérir une expérience diversifiée et de développer une grande flexibilité en matière d'adaptation aux besoins des clients.